



AU TABLEAU, LE ROBOT !

Le projet Avatar Kids arrive en France pour aider les enfants malades à traverser l'épreuve d'une hospitalisation longue et réintégrer plus facilement l'école une fois guéris. Le robot humanoïde NAO, présent en classe, sera l'avatar de l'enfant restant dans sa chambre d'hôpital. Celui-ci pourra assister au contenu du cours sur une tablette, participer et interagir en temps réel avec ses camarades. A l'inverse, la tablette enverra une vidéo de l'enfant à la salle de classe. Le Centre Oscar Lambret à Lille accueille désormais ce dispositif qui s'adresse aux enfants de 4 à 12 ans.